

Cuba félicite le Nicaragua pour le 43e anniversaire de la Révolution populaire sandiniste



La Havane, 19 juillet (RHC) Le général d'armée, Raúl Castro, et le président de Cuba, Miguel Diaz-Canel, ont félicité mardi le Nicaragua à l'occasion du 43e anniversaire du triomphe de la Révolution populaire sandiniste (1979).

"En ce jour si significatif pour le peuple frère nicaraguayen, nous vous adressons les plus chaleureuses félicitations, à l'occasion de la célébration du 43ème anniversaire du triomphe de la Révolution sandiniste", souligne le message.

Le texte confirme la volonté de la nation caribéenne de continuer à renforcer les liens d'amitié et de solidarité avec la patrie d'Augusto César Sandino (1895-1934).

Le 19 juillet 1979, la troisième et dernière révolution armée d'Amérique latine et des Caraïbes a triomphé dans le pays d'Amérique centrale, précédée des révolutions mexicaine (1910) et cubaine (1959). Le triomphe du Front sandiniste de libération nationale a mis fin à 45 ans de destructions sous le joug de la dictature militaire de Somoza. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/293939-cuba-felicite-le-nicaragua-pour-le-43e-anniversaire-de-la-revolution-populaire-sandiniste>



Radio Habana Cuba